

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**MÉXICO, EN EL UMBRAL DE OTRO SEXENIO: ¿QUÉ OFRECE CLAUDIA SHEINBAUM AL PAÍS? ¿MÁS ODIOS, RENCOR, DESTRUCCIÓN? O RECONCILIACIÓN, CONSTRUCCIÓN, CONSTITUCIÓN, INSTITUCIONES...**

Desde los primeros minutos de este martes 1 de octubre, la efeméride, quedará en la historia política de este país, la sesión de Congreso General en la Cámara de Diputados, será el centro de atención nacional e internacional, con el arribo de un nuevo gobierno federal.

Atrás, quedó la pesadilla que, millones de mexicanos de todos los sectores del país, incluye clase política en el poder, soportó, con temor a sufrir acoso de los aparatos represores del gobierno pasado, como la Unidad de Inteligencia Financiera, el Servicio de Administración Tributaria, órganos dependientes de la SHCP y Fiscalía General de la República.

Nuevo gobierno, exige nuevas formas de gobernar una próspera y bendita nación como la nuestra, o correr el riesgo de encasillarse en un régimen autoritario, el régimen de una sola persona, con sus consecuencias fatales para el progreso y desarrollo del país.

La Cámara de Diputados, será el epicentro nacional e internacional del arribo de nueva administración federal, que encabezarán la señora Claudia Sheinbaum Pardo, investidura que tendrá la ausencia de Jefes de Estado de Norteamérica, Europa, Asia y África.

En claro repudio, al régimen saliente, cuyo jefe máximo, defenestramos nuestro sistema político y todo lo que ello representa en materia de gobierno.

Termina el régimen de un solo hombre e inicia el que se espera, sea un gobierno que finque su ruta hacia el desarrollo y prosperidad de la nación, con sustento en el diálogo, consensos, oficio, sensibilidad y visión de Estado, con la conducción del Ejecutivo Federal, a cargo de Sheinbaum.

Preparación tiene, y de ella, millones de mexicanos esperan que su administración, ofrezca políticas públicas que reclaman, en materia de seguridad pública, salud, economía, políticas sociales que no sean electoreras, pero sí con énfasis en ofrecer a los ciudadanos, medicinas, hospitales, servicios públicos, como agua potable, luminarias,



pavimentos...

Combate a brutal, criminal inflación, a violencia y delincuencia, feminicidios, extorsiones, secuestros, atención a familiares de las víctimas de crímenes dolosos, desaparecidos, empleos, crisis económica...

La verdad, la señora Sheinbaum, recibe un país en llamas, con todos esos flagelos, inútil será evadirlos o tapar el sol con un dedo y fingir que el pasado reciente, deja un país en bonanza económica, política y social.

Más vale la verdad, que mil mentiras, reiteramos y no se puede evitar callar, imponer silencio, cuando las voces de los mexicanos, se expresan en la prensa alterna, foro desde el cual, acusan, repudian abuso de poder, dispendio en camionetas Suburban, corrupción, enriquecimiento inexplicable, prostitución de clase política para cooptarlos o corromperlos. Dedicarse a cultivar que el mapa electoral de la República, sea guinda, y no los colores de nuestra Bandera, verde, blanco y rojo, producto de un nacionalismo que dé resultados a los reclamos de gobernanza efectiva que hacen a diario en todo el país, a través de protestas, marchas o desde la información alterna, donde el Vox Populi, se manifiesta.

Este martes, el país, mucho espera de su mensaje que ofrezca la señora Sheinbaum, en el que marque su propia visión de Estado para el 2024-2030 y termine con ignorancia y ocurrencia, en el estilo personal de gobernar.

Que ejerza el poder, con apego a nuestro marco legal, no con apego a ideas personales, partidistas, siniestras, perversas, cual fue en el pasado reciente.

Los sectores del país, exigen justicia en la brutal corrupción que denunciaron los mexicanos en la prensa emergente, durante el proceso electoral que terminó con la elección del pasado 2 de junio no se olvida.

Que no se destruyan las instituciones que tardaron en formalizarse años, como los órganos autónomos, o que no derrumben lo que edificó el Constituyente en 1917, y que costaron vidas de mexicanos que la sacrificaron o expusieron, por un mejor país para sus descendientes, como fue la voluntad de un solo hombre, cargado de odio, rencor, venganza, capricho y revancha, contra un Poder Judicial Federal, contrapeso de los Poderes Ejecutivo y Legislativo.

México espera que ahora sí, se aplique un combate efectivo y con resultados, contra la violencia y delincuencia, el cobro de piso, secuestros, asaltos en el transporte público, cual manifiestan las víctimas, en las redes sociales, hoy, el único medio para hacerse ver y escuchar.

México habla a cada rato, para exigir atención al campo, cuyos hombres, están ¡hartos! de no recibir apoyo del gobierno que ya se fue, y millones de ciudadanos, son los que reciben el impacto de ese abandono y desatención.

O cómo referir alto costo de los productos, desde los nopales, cilantro,



hasta una papaya, cuyo precio ayer amaneció a 40 pesos kilo.

Los mexicanos reclaman una política exterior de respeto para la nación, que no más agravios con pleitos producto de resentimiento social, como el que se protagonizó con España, en el contexto de la investidura presidencial para la señora Claudia Sheinbaum, este martes.

Algo así como el “no nos juzguen a todos, por lo que uno hizo”, cual expresó el expresidente Gustavo Díaz Ordaz, en su pleito con Luis Echeverría Álvarez, al terminar el sexenio del jarriba y adelante!

Que en el extranjero, no nos juzguen a los mexicanos, por lo que un ignorante y ocurrente mandatario que ya se fue, hizo para saciar furia de revancha, odio, contra un país como España, con su Rey y empresarios.

Este martes, en el recinto de San Lázaro, el país, en el extranjero, esperan ver y escuchar un mensaje de apertura a todos los sectores en el estilo personal de gobernar, no de ejercer el poder; una reconciliación con los adversarios, que no son enemigos, sino simplemente, los contrarios por la disputa de un cargo de elección popular o por diversos puntos de vista, en el ejercicio de la administración pública.

Los mexicanos deseamos escuchar el respeto a las instituciones, no más destrucción, no más odio contra los empresarios, contra los que se rebelan contra el poder en turno, ni revanchas de gobierno, contra los que no piensan igual que el poder en turno.

La clase política del país, espera que la señora Sheinbaum, se sacuda todos esos fallidos elementos que le impusieron en el arranque de su gobierno, que su staff, sea de preparación, profesionales, no resentidos del sistema político mexicano, como el que ya se fue. O al menos, eso creemos.

Mucha expectativa hay sobre el mensaje que exponga la nueva Presidente de la República, desde los primeros segundos de este día.

Que llegue la paz y seguridad pública que el pasado reciente no cumplió en su régimen fallido; que no se ejerza canibalismo hacia los contrarios y diálogo con los adversarios, como sucede en cualquier democracia que se precie de tener esa característica en su gobierno.

¡Nunca más!, el gobierno de una sola persona, ignorante y ocurrente.

¡Nunca más!, la palabra de una sola persona, sobre la de millones de compatriotas, en el ejercicio de la gobernanza.

¡Nunca más!, aberrantes políticas públicas que denigran el sentido común en millones de mexicanos, como el “abrazos, no balazos”.

¡Nunca más!, el dispendio de medio billón de pesos, para un proyecto faraónico, como el depredador Tren Maya.

¡Nunca más!, complicidad en escándalos de corrupción en proyectos públicos, como el Aifa, Tren Maya y refinería Dos Bocas.

¡Nunca más!, discursos de mentiras, engaños y falacias, como el que hizo el que no se quiere ir a su rancho, la noche de su victoria en el 2018, ante



cientos de ciudadanos en Zócalo CDMX.

¡Nunca más!, engaños como ese, de que no iba adquirir deuda externa, que no es hombre de revanchas ni venganzas, que no iba poner en el gabinete a personas sin la preparación que exige el encargo...

Cuando deja deuda por 6.5 bdp, cuando nombró a un ingeniero agrónomo, en la dirección de Pemex, como Octavio Romero Oropeza, hoy, nuevo director en Infonavit, institución que reclama un profesional de la ingeniería civil o arquitectura, no un amigo o compadre de “ysq”.

Cuando ejerció canibalismo y persecución contra Ricardo Anaya Cortés.

¡Nunca más!, la caída en el crecimiento de un país, con billones y billones de pesos en el Presupuesto de Egresos.

Así acusó antier, el todavía dirigente del PAN, Marko Antonio Cortés:

“Hoy, México, está destruido, con un crecimiento escaso de menos del 1 por ciento anual y con una deuda acumulada de 16.4 billones de pesos. Es decir, 49.7% del Producto Interno Bruto, en deuda”.

¡Nunca más!, que una sola persona, de facto, ejerza al mismo tiempo, funciones de secretario de Gobernación, Hacienda, Relaciones Exteriores...

¡Nunca más!, un Ejecutivo Federal en este país, que divide, polariza, confronta, destruye, lo mismo clase política, empresarios y todos los sectores del país.

Hoy, la atención, expectación, por el mensaje de la nueva Presidenta.

Ella, asume el mando nacional, de nuestras instituciones, acotada por el antecesor, de quien más tarde que temprano, guardará sana distancia, cual exige y obliga nuestro sistema político mexicano.

Usos y costumbres, leyes no escritas que, obligan al rompimiento entre el sucesor y antecesor, para no permitir maximato de facto.

E iniciar legítimo estilo personal de gobernar, cual bien ilustró la visión de Estado, del politólogo, economista, historiador, Daniel Cosío Villegas, qepd.

Sheinbaum, debe entender que su discurso ya no es de candidata en campaña, que es el que va ofrecer a la nación, en su investidura, una Presidenta constitucional.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Un político, Lázaro Cárdenas Batel, Jefe de la Oficina de la Presidencia; un hombre de leyes, Arturo Zaldívar, Coordinación General de Política y Gobierno y un oportunista, advenedizo, Jesús Ramírez Cuevas, impuesto por “ysq”, en Presidencia de la República, como titular de la ¡Coordinación de Asesores de la Presidencia!... ¡Imaginen cómo va estar esa área presidencial en este sexenio!... ¡Caramba!, con solo ver el nombre, queda de manifiesto la ignorancia y ocurrencia... Últimos nombramientos que



hizo Presidenta de la República, previo a formalizar su investidura en Cámara de Diputados, resaltan el de César Yáñez Centeno Cabrera, como Subsecretario de Gobernación y el de Edna Catalina Monreal Pérez, como titular del Instituto Nacional de la Economía Social... Reiteramos, la atención este martes en el recinto de San Lázaro, para la diputada presidenta en la sesión de Congreso General, doña Ifigenia Martínez y Hernández; la ministra presidenta del Alto Tribunal, Norma Lucía Piña Hernández; la señora Jill, esposa de Joe Biden y Claudia Sheinbaum Pardo, Presidenta de la República... La esposa del presidente de Estados Unidos, llega con la compañía del carismático e influyente embajador, Ken Salazar... ¡Ah!, vaya o no vaya, por sí invitarla o por no invitarla, Xóchitl Gálvez Ruiz, ex candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, en el proceso electoral que terminó el 2 de junio pasado, no se olvida... Esté o no esté en palco de invitados, Xóchitl, va ser motivo de obligados comentarios... Expectación, por dos hechos que sucedan en el salón de sesiones en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66: la manera en que la oposición despide a “ysq” y el mensaje que dirija al país, la nueva mandataria de la nación... Reiteramos también, mucho revisaron cada detalle de la ceremonia de este 1 de octubre, el presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila y la presidenta en la mesa directiva, doña Ifigenia Martínez y Hernández, con el apoyo de su vicepresidente, el legislador de Veracruz, Sergio Carlos Gutiérrez Luna... ¡Que todo salga bien!... Críticas virulentas al pasado reciente y visión de buen futuro para la nación, el mensaje que exponen en tribuna, los representantes de los partidos políticos, con motivo de la investidura de la señora Claudia Sheinbaum... En tiempo y forma, resaltamos que, en Cámara de Senadores, quien es más influyente, el presidente en la mesa directiva, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña o el presidente en Junta de Coordinación Política y coordinador parlamentario del grupo mayor, Adán Augusto López Hernández... Desde este semana, el controversial presidente del Senado, acuerda reuniones con invitados a la investidura de Sheinbaum... ¿Y Adán Augusto?, como el chinito, seguramente... Los vacíos, se llenan... ¡Cuidado!... Ya nomás falta que Fernández Noroña, se reúna con la señora Jill Biden, antes de partir del país rumbo a la Casa Blanca... ¿Y los damnificados de Acapulco? ¿de Chalco, en el Estado de México?, quién los va auxiliar en sus necesidades, ¿eh?... No fuera temporada electoral, porque se desgarran las vestiduras para cooptarlos con el voto... Virulento tuit de la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, al criticar el fin de la pesadilla en el país, con el retiro del poder de “ysq”... Insistimos: severos, lapidarios, virulentos tuits, de actores políticos de la oposición, contra el que ya se fue del poder en este país... ¡Inédito!... Reiteramos, ¡y lo que falta!... Simplemente, cosecha lo que sembró y con



la vara que midió, lo van a medir... ¡Vaya!... ¿Y los escoltas que lo van a cuidar, a cargo de quién?... Con alto nivel en discrecionalidad, ejerce su responsabilidad en el grupo mayor de San Lázaro, el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar... De mucho va servir a la bancada, cuando se aproxime el proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación y el de Ley de Ingresos, para el ejercicio fiscal 2025... Es de los actores políticos de Morena, que saben de los asuntos del campo, junto con José Narro Céspedes, de Zacatecas y quien no tiene hasta el momento, ningún nombramiento... ¡Ah!, la política... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com/... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UCjuaLm59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...